

L'Argentine se prépare à fêter le 26 juillet



Buenos Aires, 23 juillet (RHC-PL)- Des membres des groupes de solidarité avec Cuba en Argentine fêteront le 26 juillet, une date connue dans notre pays comme Jour de la Rébellion Nationale, en souvenir de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, à Santiago de Cuba et Bayamo respectivement, par un groupe de jeunes dirigés par Fidel Castro, en 1953.

Au cours d'une cérémonie, réalisée à l'ambassade cubaine de Buenos Aires, Argentins et Cubains ont rendu hommage aux martyrs du 26 juillet et ont évoqué cet événement mémorable de l'histoire de Cuba et ses enseignements.

L'ambassadeur cubain en Argentine, Jorge Lamadrid, a expliqué que si cette opération n'a pas été une réussite du point de vue militaire, c'est néanmoins le point de départ du triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Un documentaire présentant les détails des attaques et les conséquences de cet événement sur la société et la pensée des cubains a été projeté.



Radio Habana Cuba